
ATA  DA 15º SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO DE 2018 DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE URUOCA. 

 Aos 23 dias do mês de Maio do ano de 2018 às 19hrs00min, no prédio da câmara municipal de Uruoca, 

situada à rua João Rodrigues, nº 135 , sob a presidência do vereador Evilaques Araújo da Silva e 

secretariado pelo primeiro secetário Marcelo ferreira Gomes ontando com a presença dos vereadores: 

Francisco das Chagas Pereira, Vicente Valdir Araújo, Hipólito Ferreira,  Ambrósio Carneiro, Antonio José  

e Joel Pereira. O presidente declara aberta a 15º sessão ordinária cumprimentando à todos presentes. 

PEQUENO EXPEDIENTE::   O primeiro secretário inicia com a leitura da ata da sessão anterior que foi 

discutida, votada e aprovada por unanimidade. GRANDE EXPEDIENTE:O primeiro vereador a fazer o uso 

da tribuna foi o Joel Pereira. Começou saudando a todos os presentes. Disse que foi a tribuna para falar 

sobre o onibus de Paracuá que leva os alunos até uruoca. E fazia uma semana que esse transporte não 

ia. Pediu para que vissem o mais rápido possível para que os alunos não percam tantas aulas. E queria 

que as aulas fossem recuperadas. Ele afirma que sabe que o onibus pode danificar, ele sabe disso, só que 

já fazem 8 dias sem. O vereador pede aparte e pergunta se nessa situação não poderiam pedir outro 

para substituí-lo. O vereador retorna e disse que não sabe sobre essa informação mas, queria que fosse 

resolvido logo. O vereador Joel disse, que já pediu algumas vezes o conserto do galpão do ginásio da 

COHAB e quis agradecer pelo conserto, disse que tem a humildade para agradecer e disse que ficou 

muito bom. E pediu que colocassem umas telas de proteção lá, para a melhoria das pessoas que usam. 

Agradeceu e encerrou. E nada mais a ver e nem o que tratar, declaro encerrada a sessão ordinaária da 

qual lavrei a seguinte ata que depois de lida, e achada nos conformes será por todas devidamente 

assinadas 


